

Devoir surveillé n1

Je pense que le reboisement est une activité très utile pour plusieurs raisons.

D'abord, la plantation d'arbres près des villes améliore la qualité de l'air et offre aux habitants un cadre de détente, sain et agréable.

Par ailleurs, en stabilisant les sols fertiles, le reboisement permet aux agriculteurs de sauvegarder et de développer leurs cultures.

De plus, la création de forêts enrichit la biodiversité en favorisant la venue de nouvelles espèces animales et végétales.

Ainsi, en participant à des campagnes de reboisement, nous contribuerons à la sauvegarde et au développement de la faune et la flore.

D'après Isabelle Masson, Agir pour la planète, Ed, Milan2000

I- Compréhension de l'écrit:13pts

1-Quel est le thème abordé dans ce texte? 1pt

2-Quel est la thèse défendue par l'auteur ? 1pt

3-Combien d'arguments l'auteur donne t-il- pour appuyer sa thèse?1.5

3-Relève les connecteurs qui introduisent chaque argument.1.5

4-Quel est le connecteur logique qui introduit la conclusion? 1pt

5-Pour argumenter, l'auteur s'est basé sur le procédé de : 1pt

-L'explication

-La narration

-La description

6-Réponds par vrai ou faux:1pt

-Le reboisement est inutile pour la nature.

-Le reboisement permet d'enrichir la biodiversité.

7-Relève du texte:- Un verbe d'opinion 3pts

- deux propositions coordonnées.

-une proposition subordonnée complétive.

8-Mets les verbes entre (...) au temps et au mode qui conviennent. (2pts)

-Il faut que nous (participer) à des compagnes de reboisement.

-Je crois que l'homme (être) le responsable principal de la destruction de la forêt.

9-Ecris correctement les verbes entre (...) au présent de l'indicatif. (2pts)

-Nous (protéger) nos forêts.

-L'homme (jeter) les déchets dans la nature.

II-Situation d'intégration:7pts

Rédige une introduction au texte argumentatif ci-dessous, en posant le problème qui menace les espèces vivantes.

.....
.....
.....

D'abord, par son irresponsabilité, l'homme a pollué la mer en déversant toutes sortes de déchets.

Ensuite, il a rasé des forets entières sans se soucier de la faune et la flore. C'est comme ça qu'il a contribué à la disposition de certains espèces animales et vegetales.

Enfin, il a provoqué le réchauffement de la planète par l'émission du gaz carbonique de ses usines et de ses divers véhicules.

100

100